

**T**oledo fue escenario, el pasado lunes, del primer acto organizado por la recién nacida Caja de Ahorros de Castilla-La Mancha, ante la decepción de **Cuenca**. Esta veía frustradas sus esperanzas el viernes 26 de junio, día de la firma de fusión, al comprobar que la dirección general, en manos de **Francisco Hernanz**, se quedará en Toledo.

CON LA PRESENCIA DE DOS MINISTROS

## El estreno de la Caja de Castilla-La Mancha se hizo en Toledo



El comité de dirección de la Caja de Castilla-La Mancha el día de la firma de fusión.

**E**l primer acto de la Caja de Castilla-La Mancha, celebrado por todo lo alto, tuvo como escenario Toledo. Dos ministros —Carlos Solchaga y Claudio Aranzadi— y dos parlamentarios nacionales —Miguel Roca y Miguel Herrero y Rodríguez de Miñón— asistieron como invitados ilustres a lo que en la propia caja definían como el «bautizo» de la entidad. El pretexto era explicar el Tratado de Maastricht y hablar del Plan de Convergencia. Por supuesto no faltó la plana mayor del PSOE, ni las primeras autoridades locales y provinciales, ni una nutrida representación de empresarios de la provincia, incluido el presidente de FEDETO.

Sin embargo, en el «bautizo» se notó la ausencia de uno de los padres de la criatura: la representación de **Cuenca**. Ni **Angel Alvaro**, vicepresidente de la entidad, ni **Raúl Molina**, director general adjunto, hicieron acto de aparición por Toledo. Y es que **Cuenca** se siente de-

cepcionada. Su primer gran desengaño fue conocer el nombre del director general de la entidad, **Francisco Hernanz**, un hombre que en rueda de prensa dejó claro que de momento no tenía ninguna intención de trasladarse a **Cuenca**, por mucho que aquí estuviese instalada la sede social de la entidad.

«Hubiéramos preferido que la sede social fuera Toledo y aquí estuviera la Dirección General», explicaban fuentes de la oficina de **Cuenca**. El propio **Angel Alvaro** no podía disimular, el viernes 26 de junio, la huella de su derrota. En esa fecha se firmaban en **Cuenca** las escrituras de fusión y tras la celebración del primer consejo de administración se daba a conocer oficialmente la composición de la cúpula directiva de la Caja. En la sede del Parque de San Julián la sensación era de derrota y de invasión. **Angel Alvaro**, como vicepresidente, se queda sin sueldo, por lo que deberá volver a su «carrera administrativa», como él mismo

la definía. **Alvaro** era, hasta su elección como presidente de Caja de Cuenca y Ciudad Real, delegado de cultura.

La configuración de la cúpula directiva de la Caja de Castilla-La Mancha demuestra el mayor peso de Toledo sobre el resto de las provincias y también su fuerte connotación política, al incluir a **Roberto López**, conocido también como «superroberto», como vicepresidente de la entidad.

La composición de esta cúpula se intentó mantener el secreto hasta el último momento, hasta el extremo que **Hernanz**, dos horas antes de su nombramiento oficial, indicaba a esta revista que su despacho estaría en la Rotonda de Recaredo, actual sede de la Delegación de Hacienda del Ayuntamiento toledano. Sin embargo, el lunes, **Hernanz** presentaba la dimisión como concejal de Hacienda.

### ●●● FIRMA DE CUENCA

El acto de la firma de las escrituras de fusión de las cajas y la posterior reunión

**La decepción de Cuenca, por el nombramiento de director general, era evidente.**